

Jahresbericht für das Vereinsjahr 2024 Dreifarbenscheckenklub Schweiz

Sehr geschätzte Ehrenpräsidenten, Ehrenmitglieder, Züchterinnen und Züchter.
Der Wandel und die Veränderung des Kleintierverbandes des Tierschutzes und die Raumplanung sind Themen die uns beschäftigen. Der Vorstand Kaninchen schlägt im Spesenreglement Sparmassnahmen und Anpassungsvorschläge vor, über die an der DV abgestimmt werden. 11000.- Fr. sollen innerhalb des Vorstandes gespart werden. Zu bedenken gibt, dass der jetzige Vorstand auf 2026 nur noch durch einen neuen Präsidenten dasteht und – wer ist gewillt mit weniger Geld eine neue Aufgabe anzugehen. 6,5 Millionen Vermögen sind vorhanden - könnte da nicht noch ein zwei Jahre davon gezerrt werden? Unsere CH - Dreifarbenfamilie hat sich durch die Änderungen verkleinert und die Passivmitglieder nehmen kaum an unsrem geschehen teil.

Das Vereinsleben des Jahres 2024

Organisatorisches

Ehrenpräsidenten:	Kurt Plattner Beat Amrein
Präsident:	Daniel Graf
Vizepräsident:	Ernst Frei
Kassier:	Erich Döngi
Aktuar:	Hanspeter Gerber
Revisoren:	Röthlin Migi
Beisitzer/in:	Maja Weyermann Dieter Nufer

Delegierten/Vorstand

Der Vorstand nahm an der POK in Reiden und der Del. Versammlung Kaninchen und Kleintiere Schweiz in Glovelier teil. Jungtierschau Besuche bei der Gruppe Ost und Bern Innerschweiz wurden durch den Präsidenten wahrgenommen.

Vereinstätigkeit Vorstand

Der Vorstand tagte 1 x in Winterthur an der Rammlerschau zur Vorbereitung der GV 2025.
Der Züchterbesuch am 23. Juni bei Edith Hitz und Andreas Wild wurden von 15 Mitgliedern besucht. Ein schöner Anlass mit schönen Tieren und gutem Essen. Dank an euch zwei.
Die Jungtierolympiade konnte am 1. September im Schützenhaus Malters durchgeführt werden. Es traten 20 Jung Dreifarben zur Meisterschaft an. Heinz Hofstetter stellte die Tiere vor. Dank. Dank auch an Erich Döngi für das gute Menü. An der letzten GV vom 6. April 2024 in der Sonne Reiden nahmen 20 stimmberechtigte Mitglieder teil. Entschuldigungen: Lukas, Larissa und Katja Frei, Ehrenpräsident Kurt Plattner. Absolutes Mehr 13. Einen grossen Dank geht an meine Vorstandsmitglieder die mich sehr gut unterstützen. Als Stimmzähler wird Bruno Lüscher gewählt. Suchen wir nach Lösungen um in Zukunft mit der schönen Rasse in der ganzen Schweiz vertreten zu sein.

Mitgliederbewegung

Da wir ab 1. Januar 2024 als CH - Dreifarbenschecken bei Kleintiere CH gemeldet sind ohne Gruppen haben wir eine neue Mitgliederstruktur.

Aktiv: 35 Mitglieder davon 2 Jungzüchter

Passiv: 16 Mitglieder

Austritt: Roger Gamma, Regula Zehnder und Franz Stirnimann

Eintritte: Markus Nenninger Marcel Zihlmann wurden an der Jungtierolympiade aufgenommen damit sie an der Klubschau ausstellen können.

Gestorben: Arthur Sidler

Kameradschaft und Ausstellungen

In Kirchberg fand die CH Dreifarbenschecken Klubausstellung statt. An der Ausstellung nahmen 20 Züchter/innen mit 116 Tieren teil. Der Rassensieger kommt aus dem Stall von Hansueli Kiener - Die Rassensiegerin aus dem Stall Jan Kamber der auch Sieger wurde bei den Kollektionen. Der Stämme Sieger heisst Armin Läderach. Am Sonntag wurde dann wie gewünscht eine Tierbesprechung mit Beat Brudermann durchgeführt. Danke an die Ausstellungsektion Falke für den guten Ablauf und Organisation.!

Heute möchte ich es nicht unterlassen unseren kranken Mitgliedern und Angehörigen baldige Genesung zu wünschen, sowie allen die den Verlust eines Mitmenschen miterlebt haben, spreche im Namen des Dreifarbenschecken Schweiz mein herzliches Beileid aus.

Der Mitgliedschaft danke ich für das in mich gesetzte Vertrauen. Ich wünsche den Dreifärblern für das neue Vereinsjahr alles Gute und viel Erfolg an der Ausstellung in Kirchberg. Allen viel Glück, Gesundheit in Haus und Stall.

Luzern, im März 2025

Der Berichterstatter

Daniel Graf Präsident